
                                                                             
II COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 3  DEL 24.01.2020  seduta di prosecuzione

L’anno 2020 il mese di gennaio il giorno 24 alle ore 9,00 si è riunita convocata con apposito avviso 
la II C.C.P. per discutere il seguente o.d.g.
-Regolamento per affidamento in gestione e la concessione in uso degli impianti sportivi comunali;
-Gestione dei servizi ambientali:analisi e proposte;
-Certificazione identitaria “DE.CO.”:analisi e proposte;
-Carta famiglia 2019:analisi e proposte;
-Vertenza Ato Rifiuti-Tia:analisi e proposte;
-Sicurezza negli edifici scolastici:analisi e proposte;
-Randagismo :analisi e proposte;
-Emergenza  presidio  territoriale  118  e  carenza  personale  amministrativo  ufficio  medicina  di 
base:analisi e proposte.
Sono presenti alla riunione i signori:
- Scafidi Felice
- Mangano Renato;
- Gazia Sandro
- Liotta Teodolinda
È  altresì  presente  il  consigliere  Fardella  Massimiliano  in  qualità  di  capo  gruppo  delegato  del 
consigliere  Sergio Leggio Aldo.
Svolge le funzioni di Segretaria la dipendente Fasola Carmelina, giusta nota del Vice Segretario 
Generale Dott. Antonino Colica n. 18355 del 13.07.2016.
Il  Presidente  constatato  il  numero  legale  degli  intervenuti  dichiara  aperta  la  seduta  e  pone  in 
discussione il I punto dell’o.d.g.:
-  Regolamento per l'affidamento in gestione e la concessione in uso degli impianti sportivi 
comunali.
E’ presente alla riunione il responsabile impianti sportivi Sig. G. Munafò.
Il Presidente illustra alcune ipotesi di patrocinio individuando le tipologie di patrocinio gratuito e 
oneroso e da lettura dell’art. 28 della bozza di regolamento  invitando i componenti e il funzionario 
Munafò a fare le loro proposte da presentare nella prossima riunione.
Si tratta l'art. 29.  Il Presidente propone di aggiornarlo per meglio articolarlo e definirlo.
La commissione approva.
Si passa alla trattazione del  piano tariffario: il consigliere Mangano in considerazione del ruolo 
fondamentale  dello  sport  e  della  importante  funzione  sociale  che  esso  riveste  e  delle  attività 
connesse all’avviamento delle pratiche sportive, ritiene che l’Amministrazione si faccia carico di 
tutti i costi e che al cittadino/utente venga chiesto solo un costo “politico”. Ciò in considerazione 
che  da  sempre  le  Società  Sportive  non  ricevono  contributi  da  parte  del  Comune,  per  la  nota 
difficoltà finanziaria prossima al default. Pertanto, propone di congelare le attuali tariffe. Inoltre, 
auspica che nel prossimo bilancio, l’Amministrazione preveda l’istituzione di un capitolo specifico 
che  possa  soddisfare  sia  le  esigenze  dell’impiantistica  sportiva  sia  le  esigenze  delle  numerose 
società  sportive  che  si  spendono  per  onorare  il  nome  di  Capo  d’Orlando  ai  diversi  livelli 
dilettantistici  e  professionistici  nonché  per  l’importante  funzione  sociale  contro  le  devianze 
giovanili. Ciò dovrebbe essere una delle priorità dell’Amministrazione Comunale.
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Il consigliere Gazia propone di aggiornare il punto sulle tariffe in quanto ritiene di dover definire a 
priori l’art. 3 del regolamento allo scopo di stabilire quali siano gli impianti a rilevanza economica.
A seguito di alcuni chiarimenti da parte del responsabile Munafò si rende necessario acquisire con 
sollecitudine quanto richiesto nelle precedenti commissioni sulla possibilità di definire la propria 
forza lavoro.
Il Presidente propone di aggiornare la Commissione in quanto   la stessa è stata convocata prima 
della  nomina  della  nuova  giunta  e  pertanto,  non  essendo  garantita  la  presenza  degli  assessori 
convocati si rinvia la trattazione dei punti alla prossima convocazione.
La  Commissione,  tuttavia,  propone  di  continuare  la  trattazione  del  punto  sul  Randagismo.  Il 
Presidente  da  la  parola  alla  componente  Liotta  che  consegna  una  nota  introduttiva  di  analisi 
generale  sull’argomento  che  può  fungere  come  promemoria  per  una  completa  analisi  del 
regolamento e per  elaborare delle  nuove proposte.
Il  Consigliere  Mangano  propone  di  acquisire  dai  componenti  eventuali  suggerimenti  prima  di 
procedere alla discussione generale sul Randagismo e quindi consegna una bozza di studio per 
l’istituzione  della  Consulta  Comunale  del  volontariato  animalista  per  la  tutela  degli  animali  di 
affezione e per la prevenzione del randagismo, tutto ciò già previsto dall’art. 6 del regolamento sul 
benessere animale.
Il consigliere Gazia fornisce il suo contributo in merito all’art. 13 del regolamento e dichiara che: 
“Come messo a verbale, all’art. 13 del proposto regolamento ovvero “Divieti generali” si propone 
di integrare ed inserire come “comma 15 “  la seguente dicitura :” E’ vietato su tutto il territorio del 
Comune di Capo d’Orlando, fare esplodere petardi, botti, fuochi d’artificio e articoli pirotecnici di 
tipo  tradizionale  ovvero  altamente  rumorosi.  L’attivazione  di  petardi,  botti,  fuochi  d’artificio  e 
simili può configurarsi come maltrattamento e comportamento lesivo nei confronti degli animali 
come  previsto  dall'art.  54  del  presente  regolamento  e  comporta  quindi  responsabilità  dei 
trasgressori. Eventuali autorizzazioni in deroga saranno valutate dall’Amministrazione “.
Il  consigliere  Fardella propone di  integrare il  regolamento con la  voce “  Adozione” prendendo 
spunto  alle  precedenti  convenzioni  che  l’Amministrazione  ha  già  stipulato  con veterinari  liberi 
professionisti.
Il  Presidente  interviene  per  comunicare  che  nella  prossima  seduta  sarà  invitato  L'assessore 
nominato al benessere animale, a cui  si presenterà una proposta complessiva, pertanto sollecita i 
componenti a fornire eventuali contributi entro la prossima seduta.
Detto  ciò  il  Presidente  chiude  il  punto  sul  Randagismo  ed  apre  il  punto  sul  presidio  118.  Il  
consigliere Gazia ribadisce l’urgenza di definire l'argomento, anche in considerazione del fatto che 
allo sportello è adibito solo una  unità che spesso è  assente per malattia. Pertanto la Commissione si 
impegna a sollecitare il Sindaco circa la definizione della stipula della Convenzione con l’ASP.
Il Presidente, alle ore 12,30 chiude il punto e aggiorna la Commissione al 4 febbraio 2020 alle ore  
15.00.
Del che il presente verbale.

                        La segretaria                                                                   Il Presidente
                        F.to C.Fasola                                                                   f.to F.Scafidi


